
№ 分野 地区別 質問・意見・要望等 議員と語ろう井戸端会議当日の議員回答内容 後日担当課回答 担当委員会

1 地域交通 道川 路線の廃止について市はどのように考えているか。 検討中である。

路線バスの廃止予定である令和7年3月16日から期間を空けず移動手段を確保していく方針

である。また、一旦運行させた代替交通手段についても、その後の利用状況や地域の要望を

踏まえながらより良い運行形態になるよう地域との対話の場を設定していきたい。

総務文教

2 地域振興 道川 中山間地の政策はどのようになっているか。 基本条例を議会で検討し、島根大学作野先生を中心に作成中である。
中山間地域の政策については、令和7年9月の策定を目標に作業を進めている中山間地域振

興基本計画の中で示していきたいと考えている。
総務文教

3 環境衛生 道川 風力発電の進捗はどのようになっているか。 工事としては遅れている。

(仮称)益田匹見風力発電事業は、令和6年3月に経済産業大臣より環境影響評価書に係る確定

通知が事業者にあり、同年5月から6月にかけて環境影響評価書の縦覧手続済である。

令和7年から造成工事、基礎工事に着手し、運転開始は令和11年になる見込みと事業者より

報告を受けている。

福祉環境

4 土木 道川
国道191号は雑草・枝葉等が多く、標識が見づらい所が多くあるので、伐採をお願いした

い。
要望は県の方へ伝える。 道路管理者である島根県益田県土整備事務所へ要望内容を伝える。 経済建設

5 土木 道川 銅ケ峠トンネルの中は湿っており、軽トラックは滑りやすい状況なので改善して欲しい。 要望は県の方へ伝える。 道路管理者である島根県益田県土整備事務所へ要望内容を伝える。 経済建設

6 土木 道川

冬期時除雪した際、家の出入りに除雪した雪が山になるので、個人で除雪しなければならな

い。独居で高齢のためこれから先何年自分でたまった雪を処理できるか不安である。道路の

除雪の際は家の出入り口に雪がたまらないように注意してほしい。

要望は県の方へ伝える。 道路管理者である島根県益田県土整備事務所へ要望内容を伝える。 経済建設

道川地区


